

Cinédates (tm) :
bientôt
sur vos écrans ...

Lancement du site
de e-rendez-vous :
Cinédates.com



www.cinedates.com a été présenté officiellement au public le 5 novembre 2004 à l'occasion du Salon Céliberté, Salon de l'art de vivre des célibataires à l'Espace Champerret, à Paris.

Il s'agit d'un site dédié au cinéma et aux rencontres entre cinéphiles : chaque membre - ou « cinénaute » - qui s'y inscrit définit son profil cinématographique (goûts, préférences cinématographiques, films à voir prochainement) ainsi que ses informations de base (sexe, âge, ville...). Son profil est ensuite validé par une équipe de modérateurs.

Les informations saisies étant consultables par tous les cinénautes, il est alors aisé à chaque utilisateur du service de sélectionner et éventuellement inviter à l'aide du moteur de recherche du site les personnes de son choix pour se « faire une toile », par « ciné-affinités » (« si naît affinités »)..

Le concept et l'approche « rencontre » sont résolument différents des sites existants, et la passion du cinéma comme vecteur commun de mise en relation est mise en avant. Cinédates est actuellement en phase de lancement.

L'inscription y est gratuite, mais la totalité des fonctionnalités sera rendue disponible courant décembre 2004 ; certaines options évoluées seront payantes à terme : pour plus de précisions, rendez-vous sur www.cinedates.com.

